

Schulinterne Tagung in Kaiserau

Zahlreiche Kolleginnen und Kollegen der OBRS machten sich zusammen mit der Schulleitung und Frau Hieber und Frau Zimmermann vom Kompetenzteam der Bezirksregierung Münster von Freitagmittag 01.09. bis Samstagmittag 02.09. auf ins Sportzentrum Kaiserau, um dort eine schulinterne Tagung abzuhalten. Dabei wurden in Gruppen u.a. Themen aus dem Bereich Schulentwicklung, Digitalisierung, Talentschule, MINT und Gleichstellung angepackt und weiterentwickelt. Aber auch der Spaß kam beim gemeinsamen Sport am Abend nicht zu kurz. Ein herzliches Dankeschön an alle Beteiligten für Ihr großes Engagement auch nach Unterrichtsschluss!

Hansjörg Rommel



Auf dem Bild fehlen: Frau Slowinski, Herr Haas und Herr Kleinschnittger